

WONGCILIK

Polsek Kelapa Dua Gelar Patroli Cipta Kondisi, Pastikan Wilayah Aman dan Kondusif

Suhendi - TANGERANG.WONGCILIK.CO.ID

Dec 2, 2024 - 09:02



TANGERANG – Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Polsek Kelapa Dua kembali menggelar Operasi Cipta Kondisi dan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) selama dua hari, Minggu hingga Senin (1-2 Desember 2024). Patroli ini berlangsung mulai pukul 22.30 hingga 00.10 WIB di bawah

arahan Kapolsek Kelapa Dua, Kompol Gus Prihatin Zen, SH, dengan apel persiapan yang dipimpin IPDA Rohmat Nasution di halaman Polsek Kelapa Dua.

Operasi tersebut melibatkan 10 personel yang fokus memantau titik-titik rawan di wilayah hukum Polsek Kelapa Dua. Beberapa area utama yang disisir antara lain Jl. Raya Kelapa Dua, Jl. Raya Curug Sangereng, Sektor 7 Gading Serpong, dan Jl. Raya Boulevard Gading Serpong. Kegiatan ini menargetkan potensi gangguan keamanan seperti komunitas motor yang nongkrong di trotoar, balap liar, tawuran, hingga pencurian kendaraan bermotor.

Dalam pelaksanaannya, petugas berhasil membubarkan beberapa kelompok pemuda dan komunitas motor yang berkerumun di lokasi rawan. Langkah preventif ini dinilai efektif dalam mencegah potensi aksi kriminal dan memastikan lingkungan tetap aman bagi warga sekitar.

"Operasi ini bertujuan untuk menekan angka kejahatan jalanan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat. Kami akan terus mengintensifkan kegiatan patroli seperti ini," tegas Kapolsek Kelapa Dua, Kompol Gus Prihatin Zen.

Kegiatan yang berlangsung hingga dini hari tersebut berjalan lancar tanpa adanya gangguan berarti. Situasi wilayah Kelapa Dua dinyatakan aman dan terkendali. Polsek Kelapa Dua mengimbau masyarakat untuk terus berperan aktif menjaga keamanan lingkungan dengan melaporkan segala aktivitas mencurigakan.

Dengan komitmen kuat dari jajaran Polsek Kelapa Dua, masyarakat diharapkan dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan lebih nyaman dan tenang. Operasi serupa akan terus digencarkan sebagai bentuk pelayanan terbaik dari pihak kepolisian kepada masyarakat. (Hendi)